



H26. 7. 2 発行  
三瀬保育園

色とりどりの傘をさし、お気に入りのかわいいカッパや長靴を身に着けて登園する子ども達は、どんよりとした梅雨空をぱッと明るくしてくれているようです。

先月の運動会では、役員の方々・保護者の皆様のご協力と沢山の温かいご声援ありがとうございました。子ども達は各年齢の持ち味を發揮し緊張しながらも、精一杯頑張る姿を見せてくださいました。行事を一つ乗り越え大きな達成感や満足感を感じてくれたことでしょう。今、子ども達は何事に対しても自信とヤル気に満ち溢れています。この気持を大切に新たな目標に向かって活動に取り組みたいと思います。

先日、うめ・すみれ・ゆり組ですくすく農園にさつまいもとスイートコーンの苗を植えました。収穫を楽しみに みんなで「大きくなってね！」とお願いをして帰ってきました。これから畠の草取りをし、成長を観察して作物の栽培を身近に感じ、興味・関心を持てるといいなと思います。

梅雨が明けるとじりじりと暑い本格的な夏がやってきます。水分補給に加え塩分補給も忘れず、十分な暑さ対策を心掛けましょう。



## 7月の行事

日	曜	行 事
7	月	七夕会
8	火	お弁当の日
11	金	お泊まり保育
12	土	(ゆり・すみれ組)
17	木	避難訓練
24	木	身体測定
25	金	お誕生会
28	月	地震訓練



プール活動が始まりました。

結膜炎・とびひ・水いぼ・シラミなど夏に流行しやすい病気やプールに入れない病気・接触感染するものもありますので、ご家庭での体のチェックと症状が出たら早目の受診を宜しくお願いします。